



Einwohnergemeinde Risch
Gemeinderat
Zentrum Dorfmat
6343 Risch

Rotkreuz, den 15. August 2020

Interpellation der CVP Risch-Rotkreuz

Sehr geehrte Herren Gemeinderäte

Es ist erfreulich, dass sich immer mehr Familien in unserer Gemeinde niederlassen. Mit Konzept und Weitsicht wurden und werden weiterhin auch Schulhäuser und Kindergärten geplant und geeignet umgesetzt. Aus Überzeugung unterstützt sodann die CVP auch das eingereichte und gelungene Dossier für den neuen Kantonsschulstandort in Rotkreuz. Der zentrale Standort ermöglicht den Schülerinnen und Schülern, wie auch den Lehrerinnen und Lehrern das Benützen des öffentlichen Verkehrs, mehrheitlich sogar ohne umzusteigen. Die Bevölkerung und insbesondere die Vereine profitieren von interessanten Synergien durch die neuen Infrastrukturen. Der Ennetsee und insbesondere die Gemeinde Risch gewinnen an zusätzlicher Attraktivität.

Auch im Rahmen der Zentrumsentwicklung, der Sanierung Binzmühle, des Projektes Badi Rotkreuz, der Friedhofsanierung inklusive Spielplatz, etc. bieten sich zusätzliche Chancen. Dabei ist es wichtig, den Schwerpunkt auf begleitende Massnahmen insbesondere im Freizeitbereich für Kinder und Jugendliche zu legen. Sinnvolle Investitionen für die Zukunft steigern die Gesamtattraktivität der Gemeinde für die ganze Bevölkerung.

Der Gemeinderat wird deshalb gebeten, folgende Fragen an der nächsten Gemeindeversammlung zu beantworten:

1. Wie stellt die Gemeinde Risch sicher, dass im Rahmen der oben genannten Projekte wie auch andernorts
 - a. Anliegen wie attraktive Spielplätze (vgl. z.B. Suurstoffi) auch für kleinere Kinder einfließen;
 - b. Weiterhin ein Skatepark sowie neue Ideen wie zum Beispiel ein BMX-Parcours oder ähnliches, Tisch-Tennistische, etc. angeboten werden können; sowie
 - c. das Angebot an Räumen für Jugendliche ausgebaut werden kann?



CVP Risch-Rotkreuz

2. Wenn der Gemeinderat die Notwendigkeit bzw. den Handlungsbedarf entsprechender Investitionen gemäss Ziff. 1 dieser Interpellation erkennt:
Wie will der Gemeinderat vorgehen und innert welcher Frist sollen entsprechende Vorhaben konkret umgesetzt werden?
3. Ist der Gemeinderat bereit, „Biker-Strecken“ (wie z.B. Michaelskreuz - Rotkreuz) finanziell oder anderweitig zu unterstützen?
4. Sieht der Gemeinderat nebst der Vereinsunterstützung weiteren Handlungsbedarf im Bereich Kinder- und Jugendfreizeit? (z.B. Anschubfinanzierung für selbstverwaltete Bereiche)

Besten Dank für die prompte Beantwortung dieser Interpellation.

Mit freundlichen Grüssen

CVP Risch-Rotkreuz
Präsident Battiston Andreas

CVP Risch-Rotkreuz
Kantonsrat Balmer Kurt